

Instructions : Cœurs décoratifs avec Granit-Couleur

fiche créative n° 637



Les peintures à effets _ une possibilité intéressante et simple pour apporter une touche particulière à un objet. Avec la VBS Peinture granit, vous obtiendrez un superbe aspect pierre. Idéale sur les châssis entoilés, le bois, le carton, le métal mais également comme ici, sur les cœurs en polystyrène.

C'est aussi simple :

Appliquez tout d'abord la peinture granit Terre cuite sur toute la surface du grand cœur en polystyrène. A l'aide d'un bâtonnet en bois ou d'un outil pour tracés, dessinez le motif de votre choix sur le cœur en creusant quelque peu la peinture appliquée à la spatule, puis laissez bien sécher.

Comblez à présent le motif dessiné avec de la peinture granit Quartz.

Pour le petit cœur en polystyrène, procédez comme précédemment en utilisant toutefois la peinture granit Quartz pour la surface et la peinture granit Terre cuite pour le motif.

Le contraste des deux coeurs « effet pierre » est des plus décoratifs !

Liste d'articles :

Réf.	Nom de l'article	Quantité
607650-02	Cœur en polystyrène, forme goutte 12 x 8 x 3,6 cm	1
607650-03	Cœur en polystyrène, forme goutte 8 x 3,5 x 2,5 cm	1
131056	Spatules en plastique VBS, set de 5	1
661140	Bâtonnets en bois VBS « Naturels »	1